

# WNI

## Polda Bali Pastikan Natal dan Tahun Baru Aman, Bamsoet Berikan Apresiasi

Mariza - [BALI.WNI.OR.ID](http://BALI.WNI.OR.ID)

Dec 25, 2024 - 22:16



Denpasar, Bali - Anggota Komisi III DPR RI sekaligus Wakil Ketua Umum Partai Golkar, Bambang Soesatyo, memberikan apresiasi tinggi kepada Polda Bali atas kesiapan mereka dalam mengamankan perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru

2025. Penguatan pengamanan di seluruh pintu masuk Pulau Dewata menjadi prioritas untuk mencegah masuknya barang-barang terlarang dan mengantisipasi aktivitas mencurigakan, sejalan dengan tingginya kunjungan wisatawan domestik maupun internasional selama periode tersebut.

“Dengan kesiapan yang ditunjukkan aparat keamanan, Bali mampu menjaga reputasinya sebagai destinasi wisata yang aman dan nyaman. Masyarakat dan wisatawan dapat merayakan Natal dan Tahun Baru dengan tenang, serta menikmati keindahan Bali tanpa rasa khawatir terhadap gangguan keamanan,” ujar Bamsoet dalam acara Perayaan Natal bersama Kapolda Bali Irjen Pol. Daniel Adityajaya di Kediaman Dinas Kapolda, Denpasar, pada Rabu (25/12/2024).



Acara ini turut dihadiri oleh sejumlah pejabat, di antaranya Penjabat Gubernur Bali Irjen Pol (Purn.) Drs. Sang Made Mahendra Jaya, M.H., Kajati Bali Ketut Sumedana, Kabinda Bali Irjen Pol Hadi Purnomo, dan Ketua Ikatan Motor Indonesia (IMI) Bali, Ajik Khrisna.

Ketua MPR RI ke-15 dan Ketua DPR RI ke-20 tersebut menjelaskan, Polda Bali bekerja sama dengan TNI dan berbagai instansi terkait untuk mengamankan 335 gereja, 130 objek wisata, 48 rumah ibadah lainnya, 11 terminal, 5 pelabuhan, 1 bandara, 38 pasar, dan 44 lokasi perayaan malam pergantian tahun. Pengamanan dilakukan selama 24 jam dengan metode terbuka dan tertutup untuk menjamin keamanan dan kenyamanan.

Langkah ini diharapkan dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap upaya pemerintah dalam menjaga stabilitas keamanan di Bali. Dengan komitmen ini, wisatawan dapat menikmati suasana liburan tanpa khawatir, sementara masyarakat lokal tetap menjalankan tradisi dan perayaan mereka dengan aman.

Bali, sebagai magnet pariwisata Indonesia, terus menjadi simbol toleransi dan perdamaian, sekaligus destinasi utama untuk merayakan momen akhir tahun

bersama keluarga dan sahabat.(Isa)